



La educación continuada y Aexmun

Antonio Ramírez Soto, Profesor Honorario, Universidad Nacional de Colombia, Presidente de AEXMUN.

Como Presidente de AEXMUN presento mi más cordial saludo a todos nuestros lectores y nuestros deseos porque siempre los acompañe el éxito en todas sus actividades, con la esperanza de contar con ustedes en nuestro gran programa académico para 1999. Con el siguiente encuentro académico programado para el mes de mayo del presente año, se cubrirán los indispensables temas sobre salud y comportamiento "Psiquiatría en el nuevo siglo", entre los cuales tenemos:

- Urgencias psiquiátricas.
- Suicidio.
- Depresión.
- Psicosis.
- Paciente terminal.
- Duelo.
- Creencias populares y enfermedad mental.
- La magia como elemento curativo.
- Farmacodependencia.
- Trastornos del sueño.
- Psiquiatría infantil.
- Trastornos por ansiedad.
- Trastornos por somatización.

Con este evento, además de los temas sobre Salud del trabajador, Salud y Medio ambiente y los relacionados con Gerencia en salud, Auditoría Médica, Calidad Total y otros sobre administración en la salud, se adelantarán los programas de permanente actualización en favor del mejor desempeño progresivo del ejercicio de los profesionales de la salud.

Como evento de culminación por su compromiso con todas las áreas fundamentales y especializadas de la medicina, contamos con el IX Congreso Médico de AEXMUN y la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional, a realizarse durante los días 25, 26, 27 y 28 de agosto del presente año.

Por varias razones éste será un evento muy significativo entre los otros efectuados. Con el curso previo de áreas fundamentales y de gestión, el evento congregará simultáneamente el mayor número de profesionales de todas las especialidades médicas mirando hacia la actualización clínica, la farmacoterapia y demás tecnología en el proceso asistencial con el apoyo de trabajos de investigación en nuestro medio y en otras latitudes, gracias a la presencia de distinguidos profesionales invitados internacionales. Las Terceras Jornadas Internacionales Médicas Amazónicas, haciendo parte del IX Congreso señalarán en el evento un momento singular para el intercambio científico entre países hermanos, gracias a la presencia de prominentes científicos de dichos países amazónicos alrededor de temas como:

- Desarrollo, ambiente y cultura.
- Salud, derechos humanos y cooperación internacional.
- Enfermedades tropicales.
- Epidemiología y vigilancia epidemiológica.
- Ciencia y tecnología para la salud

en la Amazonía.

Desarrollo de los sistemas de salud, su relación con las comunidades indígenas y las prácticas médicas tradicionales.

· Telemedicina.

· Sistemas de salud de cada país, con sus indispensables aportes y conclusiones.

Otra de las circunstancias que hacen de este encuentro un evento muy especial es el de corresponder al último del milenio con una gran ventana hacia el siglo XXI en donde la Universidad Nacional jugará un prominente papel en la salud colombiana, a través de los aportes científicos y en especial a lo largo de sus grandes programas formadores del recurso humano en medicina desde hace más de 130 años, junto con cinco carreras más como iniciadoras y fundadoras de nuestra Alma mater. En atención a esta circunstancia el IX Congreso será un espacio excepcional para que a manera de reseña se haga el reconocimiento de nuestra escuela a través del registro de sus logros en los diferentes campos médicos y clínico investigativos para bien de los colombianos. Temas como los adelantados por el Centro de Historia de la Ciencia y la Medicina, el Centro Internacional de Física, Industria Farmacéutica AFIDRO, Biomecánica, Dolor, Biología Molecular, Farmacoterapia avanzada, Reanimación, Ley 100, Ejercicio Médico, además de otras áreas, harán de este en-

ACTIVIDADES DE AEXMUN

cuento un momento crucial e inolvidable en nuestro gran Programa de Educación Continuada en atención a las circunstancias que estamos viviendo en este momento.

La Presidencia de AEXMUN hace un gran reconocimiento a la labor del señor Decano de la Facultad de Medicina, Profesor Alvaro Camacho Durán, quien como Presidente Honorario del IX Congreso Médico AEXMUN Fa-

cultad de Medicina, ha puesto todo su empeño en favor del éxito del evento.

De igual manera al Profesor Luis Gómez Cadena, Presidente del Congreso y al doctor Rodrigo Pardo, Vicedecano Académico y Director Científico de este IX Congreso, quien con la colaboración de los Directores de Departamento, Directores de hospitales adscritos y todos los docentes de nuestra Facultad y de otras áreas de

la Universidad, ha elaborado un excelente programa científico, digno del gran auditorio que siempre ha estado presente en este trascendental evento médico.

Con la seguridad de encontrarnos en esta cita de compañeros hacia el siglo XXI nos complace estar dispuestos permanentemente en favor de la educación continuada.